

M. JOSEPH CONTANT

1er Vice-Président Général de l'Alliance Nationale

Est-il besoin de rappeler que notre 1er Vice-Président Général, est un mutualiste distingué et un homme d'affaires de haute importance.

Montréal et comme commissaire du havre?

Ces faits sont connus de tous, ils sont du domaine public et si nous les mentionnons, ce ne peut être que pour rappeler aux sociétaires que nous avons à notre tête des administrateurs sérieux, dont le nom est une garantie de solidité et d'honorabilité. Appelé à la Vice-Présidence Générale, au mois d'août



M. JOSEPH CONTANT.

De fait quels sont nos lecteurs qui ignorent la part active qu'il a prise au développement des Unions St-Joseph et St-Pierre et de l'Alliance Nationale? Quels sont ceux qui n'ont pas appris par la grande presse le rôle important qu'il joue dans le monde industriel et financier, comme président de la Chambre de commerce du district de

Montréal, M. Contant a su montrer qu'il était digne de sa nouvelle position et nous sommes persuadés que le Bureau Exécutif n'a qu'à se louer de sa collaboration.

Qu'est-ce que le bonheur? — C'est d'en donner.—JOSEPH DE MAISTRE.